



Residencia de Estudiantes

EL PORVENIR DE LA CULTURA

NOTA DE PRENSA

CICLO INVESTIGACIÓN EN MARCHA. ESPAÑOLES EN HARVARD

Conferencia
Antropología y desarrollo humano
Ricardo Parellada

Martes, 16 de mayo de 2005
A las 19:30 h.
Sala Sur / Residencia de Estudiantes

El próximo **martes 16 de mayo a las 19.30h**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la conferencia ***Antropología y desarrollo humano*** a cargo de **Ricardo Parellada**, Profesor de Filosofía de la Facultad de Filosofía de la Universidad Complutense de Madrid.

El ciclo ***Investigación en marcha. Españoles en Harvard*** incluye conferencias sobre la serie de investigaciones que están realizando en estos momentos profesores españoles en la Universidad de Harvard. La diversidad de materias y el interés de los trabajos que se anuncian en este ciclo da una idea de las relaciones que se han establecido entre las universidades españolas y la de Harvard, en todos los ámbitos de la ciencia.

En esta charla en primer lugar, se examina la noción de desarrollo humano y su papel en el contexto internacional y en el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo. A continuación, se muestra que la noción de desarrollo humano, en un principio clara y aplicable, suscita importantes problemas culturales y antropológicos acerca de la vida humana, la diversidad cultural y el progreso social. Finalmente, se presentan y discuten las propuestas de la moderna teoría de las capacidades humanas.

Ricardo Parellada es profesor de Filosofía en la Universidad Complutense de Madrid. Entre sus publicaciones se encuentran los artículos "Capacidades humanas y antropología filosófica" y "Capacidades humanas y justicia global". Ha coeditado el libro *Formes de rationalité et dialogue interculturel* (Olms, 2006), fruto de un proyecto de investigación conjunto con la Universidad de Túnez.